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第 3回審議会に関する意見・質問等について（事後意見と対応） 

 

  資料番号 ページ 行 意見・質問等内容 【事務局記入欄】 

左記への回答等 

1 資料 4 1 - 総合計画に位置付ける産業分類 Lの

項目：赤字の意味は？ 

第２回審議会時点から修正したものを

赤字で表示しています。 

2 資料 4 4 中間あた

り 

平成 22年総生産額について沖縄県祖

は市町村民取得では？ 

ご指摘のとおり誤字です。 

修正します。 
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資料５ 1 右側 

下段 

3行目 

総合計画と総合戦略の説明内（地方創

生を測る）は誤字でしょうか（図るで

は？） 

修正します。 

4 資料５ 

基本構想の

検討 

3 右側 【意見】リーディングプロジェクトの一つ

「球美の文化と景観を活かしたまちづく

り」（仮）について 

（まだ仮置きされているタイトルとのことで

すが、今後に向けて念のため）「球美」と

いう単語をこういった文脈で使う際は、そ

の由来について注意した方がよいと思い

ます。「球美」は 714年に続日本紀に 1

回登場した後は久米島の呼び名として

使われることはなく、21世紀に入ってか

ら"再発見"されて人口に膾炙していると

いう認識です。このため「球美の文化」と

いう使われ方だと、ずいぶん浅い文化に

なってしまいます。（特に最近、自称 琉

球一美しい島、というちょっと恥ずかしい

フェイクの文脈で使われてしまうことも多

いので尚更…） 

参考にします。「球美」という表現は再

考しますが、久米島の歴史と文化を

活かす島づくり・まちづくりを進めるりぃ

ーディングプロジェクトを位置付ける想

定をしています。 

5 資料５ 6 レイアウト

イメージ 

たたき台の段階なのでこれから修正が

入るとおもいますが、紬をイメージしたレ

イアウトはとても良いとおもいました。ただ

し、（総合の基本目標）が少し浮いてる

感じがします。（イメージ図上の主観です

が） 

レイアウトは、最終段階で調整していき

ます。久米島らしさ（久米島紬）に関

連させたデザインで、基本目標を表現

を考えます。 

 

6 

ー ー ー 【議事録の発行タイミング】 議事録（案）

について、審議会の後、１～２週間程度

を目途に作成・配布いただけないでしょう

か。審議会の間隔が 3～４か月あるた

め、その間に委員による議事録の確認

や修正を行い、次の審議会では確定版

の議事録を配布するべきと考えます。 

ご指摘ありがとうございます。議事録

（案）については、審議会終了後 1～

2週間以内を目安に配布できるよう

対応いたします。 

 


